

最後まで笑顔で楽しく思い出に残る 1 年に！

校長 佐藤 淳

春の温かさが感じられるようになり、学校の周りには、タンポポやフキノトウが咲き始めています。

4月7日(金)に、着任式と始業式を行いました。新たに事務職員を迎え、長和小最後の1年をスタートしました。



児童は、10日(月)の入学式で、新1年生3名が仲間入りし、昨年度よりも8名少ない39名となります。学級数が減って少し寂しいですが、小さい学校のよさを生かして、最後まで楽しく笑顔で次の学校へ進めるようにしていきます。子供たちには「長和小学校で学ぶことができてよかった」「とても楽しい1年だった」と思える1年にしていきたいと思います。我々教職員も、一致団結して、子供たちのためによりよい学校づくりを目指して頑張りますので、今年度もご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

◆複式での学び

児童数が減ったことで、どの学級も複式となりました。1時間の授業の中で2つの学年を指導することになります。そこで大切になるのが自ら学ぶ力です。先生に指示されて学ぶのではなく、自分で考えて学ぶ力が必要になります。また、友達同士で対話しながら学ぶ力も重要になります。今、求められている力がまさに複式の授業では必要になります。これらの力が育つように、個に応じた指導をしていきます。

ただ、それでも1人で2つの学年の学習を指導することは大変なことです。どの学級においても担任1人だけで指導するのではなく、複数の教員が入って指導してまいります。

◆今年度の学校教育を進めるための重点

「子供一人一人のパーソナルベストを目指す教育活動の推進」

としました。パーソナルベストとは、その人にとっての一番の結果や成績のことです。他者と比べるのではなく、過去の自分と比べてどれだけ成長できたかを評価をし、子供たちの自信と自己肯定感の向上につなげていきます。

子供たちを指導していく上で大切なもう一つの視点が、子供自身が全力を尽くしたかという点です。どんなに努力しても結果が出ないこともあります。場合によっては過去の結果より悪くなることもあります。その時に、結果だけで評価するのではなく、その子が今できる最善の努力をすることができたのかを見取り、指導していきます。

結果が悪くても全力で努力すれば、認めてあげられますし、努力したことは自信となります。逆に目標をクリアできても、努力をしないで得た結果であれば、あまり褒めません。

結果と行動が伴うように最後まで集中して取り組める子供を育てていきます。

◆マスクを外した生活へ

4月から学校では、基本的にマスクを外した生活をしていきます。マスクの着用は個人の判断となります。ただ、子供たちの成長のためにはマスク依存からの脱却も必要です。ご家庭でもどうするかしっかりと話し合っただけであれば幸いです。

なお、手洗いや消毒、換気の対策は継続していきます。ご家庭での健康観察もとりあえず5月まで継続しますので、朝晩の検温を忘れずをお願いいたします。



4月の主な予定です。ご確認ください

10日(月)…入学式(10:00)

- 入学児童は計3名です。児童・新入生保護者・教職員・来賓の方をお招きして実施しました。

14日(金)…1年生給食開始

- エプロン、三角巾、はし、おぼんしきをご用意ください。

18日(火)…全国学力・学習状況調査

- 6年生対象で実施します。

21日(金)…参観日(12:40)・全体懇談会・PTA総会(14:05)・学級懇談

- 今年度の最初の参観日になります。お子様の様子をご参観ください。また、PTA総会・学級懇談のご参加もよろしくお祈いします。



～今年度の職員体制～ 令和5年度の職員体制を紹介します。

校長	佐藤 淳
教頭	高屋敷 昇
1・2年担任	今野 登司
3・4年担任	山本 裕子
5・6年担任	今村 勇人
あすなろ学級担任	秋田谷 英理香
つくし学級担任	伊藤 修
養護教諭	岡田 利佳
専門事務主任	千葉 武史
業務職員	松本 誠
介護員	小林 理知子
5・6年理科専科	曾我部 光雄

※今年度、児童数の関係から、1・2年生、3・4年生、5・6年生は複式学級となります。どうぞよろしくお祈いいたします。

転出・転入職員の紹介

春の異動により、長和小学校に新たに1名の職員を迎えましたので、ご紹介します。

また、今年度も本校での勤務を予定しておりました学習指導員の鳥山先生が、転出されることになりました(定数削減のため)。併せてお知らせいたします。

【転出】 鳥山 直人(学習指導員)

(伊達市立西小学校へ)

学習指導員として働かせていただいたこの1年半、日々子どもたちの成長を近くで見ることができ、とても充実した日々でした。長和小学校で学んだことを今後に生かしていきたいと思ひます。大変お世話になりました。ありがとうございました。

【転入】 千葉 武史(専門事務主任)

皆様初めまして。室蘭市立桜蘭中学校からやって参りました事務職員の千葉武史と申します。中学校勤務しかしたことがなく、とても不安でいっぱいですが、持ち前の明るさとやる気で1年間突っ走りたと思ひます！よろしくお祈いいたします。

お知らせ

- 今年度、日課が一部変更になります。朝は8:00までに登校。中休みは5分延長し20分間になります。詳しい下校時刻は、過日別紙にて配付いたしました日課表・各学級より出される時間割でご確認ください。
- 昨年度末にもお知らせいたしましたが、4月よりマスクの着用は求めません。マスクをしないで学習活動等を行うことを基本とします。